



**Zweite Ordnung zur Änderung der  
Verwaltungsordnung für das  
Institut für Romanistik  
in der Fakultät Geistes- und Kulturwissenschaften  
der Otto-Friedrich-Universität Bamberg  
Vom 8. April 2022**

Aufgrund des Beschlusses der Universitätsleitung vom 9. März 2022 erlässt die Otto-Friedrich-Universität Bamberg folgende

## **Änderungsordnung**

### **§ 1**

Die Verwaltungsordnung für das Institut für Romanistik der Fakultät Geistes- und Kulturwissenschaften der Otto-Friedrich-Universität Bamberg vom 3. August 2009, geändert durch Ordnung vom 31. März 2017 wird wie folgt geändert:

§ 1 Abs. 2 wird wie folgt geändert:

- a) In Nr. 2 wird vor dem Wort „Hispanistik“ das Wort „Schwerpunkt“ eingefügt.
- b) In Nr. 3 wird nach dem Wort „Sprachwissenschaft“ der Klammerzusatz „(Schwerpunkt Hispanistik)“ eingefügt.
- c) In Nr. 6 wird das Wort „romanischen“ durch das Wort „Romanischen“ ersetzt.

### **§ 2**

Diese Ordnung tritt am Tag ihrer Bekanntmachung in Kraft.

Bamberg, den 8. April 2022

gez.

Prof. Dr. Kai Fischbach  
Präsident